

Decke

Chakuza

Ich hab die Bettdecke weggemacht, es ist schwül
Setze mich aufs Dach, das letzte Mal wie Batman fühl'n'
Sage Ade, den Sorgen bald Tschüss
Und hab für alte Fehler noch bis heute Morgen gebüßt
Den Frühling heute Morgen begrüßt und angelacht
Ich konnt' die ganze Nacht nicht schlafen, war wach
Einen Kaffe nehmen um 8, kalte Pizza von gestern
Weg, die U-Bahn kommt, zur Arbeit, komm wie immer als Letzter
Hallo, alles Schwachsinn, wie der Text eines Schlagers
Da sie mich, als ich zur Welt kam, verwechselt ham, damals
Ich wollt' Ralleyfahrer werden, kein berschissener Versager
Besitz nicht mal n Fahrrad, schleppe Kisten im Lager
Wollte Opern komponiern'
Doch sitz mit Dosenbier am Sofa, statt mit Noten vorm Klavier
Ohne Hosen, unrasiert, schlechter Atem, schlechte Karten
Verpass die besten Tage, die Welt hat nicht gewartet

Da ist der Lärm, alles nervt und mein Hals tut mir weh
Besser ohne viel Gerede wieder schlafen zu gehn
Das Klingeln des Weckers, der übliche Trott
Da zieh ich mir lieber die Decke über den Kopf

Da ist der Lärm, alles nervt und mein Hals tut mir weh
Besser ohne viel Gerede wieder schlafen zu gehn
Das Klingeln des Weckers, der übliche Trott
Da zieh ich mir lieber die Decke über den Kopf

Ich geh nicht raus, es ist fürs' rumrennen zu schwül
Trag den blauen Pulli eng, um mich wie Superman zu fühl'n'
Fühl mich alt, alles trostlos
An der Wand alte Poster und farblose Fotos
Jedes mal fehlgeschlagen, was in Ordnung zu bringn'
Jeden Abend, jede Bar, steh ich da und schnorre Drinks
Schnorre Kippen, aber schicke in den Himmel, was sie oben nicht haben
Zitronenlimonade, Chips und Schokolade
Nun sitz ich da und finde keine Worte
Leider kein Spaß, keiner springt aus der Torte
Doch ab Morgen werde ich mich wohl messen mit den Größten
Geh zum Bäcker, hol Brötchen und wecke Dornröschen
Und wir gehn' spazieren im Park, werden einmützen im Gras
Einen Moment lang fühl'n' wie ein glückliches Paar
Manchmal hab ich das Gefühl, ich würde dich hassen
Nix machen, oder unsere Brücken einstürzen lassen

Da ist der Lärm, alles nervt und mein Hals tut mir weh
Besser ohne viel Gerede wieder schlafen zu gehn
Das Klingeln des Weckers, der übliche Trott
Da zieh ich mir lieber die Decke über den Kopf

Da ist der Lärm, alles nervt und mein Hals tut mir weh
Besser ohne viel Gerede wieder schlafen zu gehn
Das Klingeln des Weckers, der übliche Trott
Da zieh ich mir lieber die Decke über den Kopf